

La Réunion subit de plein fouet les effets de l'inflation, la flambée des produits alimentaires et de l'énergie pèse lourdement sur le budget des familles. L'aide de l'État ne répond pas aux attentes des ménages en difficultés.

Notre groupe reste vigilant sur les avenants des Marchés Publics présentés en Conseil municipal, nous avons insisté auprès de l'exécutif communal pour que l'augmentation du coût des denrées alimentaires de la restauration scolaire ne soit pas supportée par les familles St-Pierroise.

Notre inquiétude porte également sur l'état des logements sociaux soulevé par la CNL sur notre commune. Lors du Conseil municipal du 21/02/2023, nous avons pointé la responsabilité des bailleurs sociaux concernés qui bénéficient de la garantie d'emprunt de la Mairie et des autres collectivités afin que ces derniers proposent un logement décent aux locataires des quartiers de la ville.

Notre groupe alerté de la baisse des contrats aidés décidés par le Gouvernement, a attiré l'attention du Maire, sur la nécessité d'interpeller le représentant de l'État pour un accompagnement des demandeurs d'emplois fragilisés par le chômage sur notre territoire. La baisse drastique des emplois aidés risque de mettre en difficulté les associations qui oeuvrent auprès des personnes vulnérables.

Enfin, Les crues récentes de la Rivière d'Abord nous ont plongé dans un véritable coma circulatoire à l'échelle de toute la commune, aggravant la situation déjà préoccupante de nos conditions de circulation. Dans un contexte de changement climatique accentuant les fortes pluies, il est plus qu'urgent de traiter le problème de son écoulement en amont, en accord avec la commune concernée, et en aval jusqu'à son débouché au-delà du radier. Il en va aussi de la sécurité des habitants.

Virginie GOBALOU ERAMBRANPOULLE – Pascal BASSE